



Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2003

Roger Federer, Simone Luder et Alinghi honorés

Berne le 13 décembre 2003 - Le triomphe de Wimbledon, le titre au Masters et cinq victoires dans des tournois représentaient les meilleurs arguments. Roger Federer a été élu sportif suisse de l'année 2003 lors des Crédit Suisse Sports Award à Berne. La sportive de l'année est Simone Niggli-Luder avec ses quatre titres aux mondiaux de la course d'orientation.

La lutte a été plus indécise en ce qui concerne l'équipe de l'année. Alinghi l'a finalement emporté avec 6,6% de voix en plus que l'équipe de Suisse de football, qualifiée pour l'Euro 2004.

La Coupe de l'America en Suisse! Jugé impossible, Ernesto Bertarelli a relevé ce fantastique défi pour offrir au sport suisse un cadeau dont il n'avait jamais rêvé. A la fin février à Auckland, Alinghi s'emparait du plus vieux trophée du monde en gagnant 5-0 la finale de la Coupe de l'America contre "Team New Zealand".

Au sommet de son art Roger Federer succède logiquement à Simon Ammann. Le Bâlois est désormais à 22 ans au sommet de son art. Deuxième de la Race 2002, vainqueur de sept tournois dont Wimbledon et le Masters de Houston, Roger Federer est appelé ces prochaines années à dominer le Circuit international avec Andy Roddick, le seul joueur qui le devance au classement de l'ATP, et le roi de la terre battue Juan-Carlos Ferrero.

Irrésistible à Wimbledon, où il n'aura égaré qu'un malheureux set en sept rencontres, Roger Federer a sans doute atteint la perfection à Houston. En finale, il s'est imposé sur le score sans appel de 6-3 6-0 6-4 devant Andre Agassi. Le joueur de Las Vegas a tenu peut-être les propos les plus dithyrambiques à l'égard de Roger Federer. "Roger, tu es pour moi et pour tous les autres une source d'inspiration. J'aime beaucoup te voir jouer te voir bouger sur le court. Tu m'aideras à être meilleur l'année prochaine", lâchait-il après la finale du Masters.

La razzia de Simone Niggli-Luder

En obtenant ce mérite, Simone Niggli-Luder permet à la course d'orientation de sortir de l'anonymat. La Bernoise a brillé au mois d'août lors des Championnats du monde de Rapperswil-Jona. Elle a remporté quatre médailles d'or. Ce triomphe n'a pas changé la personnalité d'une athlète qui fait vraiment l'unanimité autour d'elle.

Championne du monde sur la distance classique en 2001 et victorieuse de la Coupe du monde en 2003, Simone Niggli-Luder a réussi un sans faute à Rapperswil-Jona, dans des Mondiaux rendus fort éprouvants en raison de la canicule. Une part du mérite dans ces résultats extraordinaires revient à Irène Müller-Bucher.



Responsable de l'équipe féminine de course d'orientation, cette Argovienne de 50 ans a été justement élue "entraîneur de l'année". Elle succède au palmarès de cette distinction au mentor de Simon Ammann, Berni Schödler.

Ferdi Kubler honoré

Ferdi Kubler, Edith Hunkeler et Thomas Lüthi ont également été honorés. Plus populaire que jamais à 84 ans, Ferdi Kubler a reçu un prix spécial pour avoir défendu pendant des décennies la cause du sport suisse. Surnommé "l'Aigle d'Adliswil", Ferdi Kubler a remporté le Tour de France en 1950 et le titre mondial l'année suivante à Varese.

Pour la troisième année consécutive, Edith Hunkeler a été honorée dans les sports handicaps. La Lucernoise a remporté cinq médailles d'or aux Championnats d'Europe d'athlétisme à Assen.

Enfin Thomas Lüthi (17 ans) est le "Newcomer" de l'année. Quinzième du Championnat du monde des 125 cmc, le Bernois a connu son jour de gloire le 15 juin à Montmelo. Sur le circuit catalan, il devenait le plus jeune pilote suisse à monter sur le podium d'un Grand Prix. Il avait pris la deuxième place derrière l'Espagnol, Daniel Pedrosa.

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications
Tél. +41 44 202 52 66, portable +41 79 693 06 23
medien@sports-awards.ch